

Región ha perdido US\$100 millones debido a temporal

Análisis de GPS Property marcó que 2 mil emprendedores son perjudicados. Gremios reaccionan.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.cl

Un balance negativo de al menos US\$100 millones ha dejado el temporal en la región del Biobío, de acuerdo con el análisis de la empresa GPS Property.

Esto generó preocupación en gremios de la zona, especialmente por la afectación al ámbito agrícola.

Oswaldo Errázuriz, gerente del área agrícola de GPS Property señaló que “hoy vemos que la región del Biobío ha sido la más perjudicada en lo que respecta a la pequeña y mediana agricultura, con cerca de 2.000 emprendedores de este rubro y alrededor de 10.000 hectáreas perjudicadas. No obstante, creemos que el impacto debiese ser marginal en términos de los

“
La región del Biobío ha sido la más perjudicada en la pequeña y mediana agricultura”.

Oswaldo Errázuriz



10 MIL HECTÁREAS PERJUDICADAS DURANTE EL TEMPORAL, SEGÚN EMPRESA.

valores de las hortalizas de temporada”.

El gerente añadió que “debemos ser siempre cuidadosos con las estimaciones, ya que no sólo se vieron afectados los cultivos anuales y en las plantaciones. También existen daños en la infraestructura hídrica, canales de regadío, bocatomas de río, caminos, puentes, infraestructura agrícola y maquinaria”.

José Miguel Stegmeier, presidente de la Sociedad Agrícola del Biobío (Socabio) expresó que “efectivamente consideramos que son al menos 1.500

agricultores los considerablemente afectados por estos temporales. No obstante, prácticamente todo el espectro agrícola de la región ha sufrido consecuencias por los frentes de mal tiempo, ya que han alterado en mayor o menor cuantía nuestras actividades cotidianas, sobre todo en cuanto a faenas de cosecha y manejos ganaderos”.

Añadió que “coincidimos también en el análisis relativo a los perjuicios en infraestructuras hídricas, sin lugar a dudas existen daños en canales y bocatomas, sin

embargo, el catastro definitivo recién lo tendremos una vez se normalice el clima y tanto las asociaciones de regantes como los agricultores en particular, tengamos un consolidado al respecto”.

No obstante, indicó que no todo es negativo. “Estamos contentos con los milímetros acumulados, sobre todo ahora que han estado bajando las temperaturas y consiguiendo, aumentando las precipitaciones de nieve, ya que esto nos da garantías de poder contar con suficiente agua para riego durante

AGENCIA UNO

2

2 mil emprendedores perjudicados fue la cifra otorgada por GPS Property.

la próxima temporada y por supuesto que estaríamos aún más contentos si dispusiéramos de los suficientes embalses para acumular esas aguas”.

Desde la CPC Biobío, el gerente general Álvaro Ananías sostuvo que “como gremio estamos muy preocupados por los efectos que ha tenido este sistema frontal de mal clima con lluvia e inundaciones en la región del Biobío. Estamos preocupados porque esto está afectando a 1.500 agricultores dentro de los cuales hay pequeños y medianos agricultores que tienen problemas para financiar todo lo que significa reparar sus suelos”.

“En ese sentido, esperamos que luego el gobierno, a través del Banco del Estado, la Corfo, rápidamente reaccioné y que se emitan créditos de emergencia para que esto pueda funcionar”, añadió el representante del gremio productivo y comercial de la región del Biobío. ☺